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質問事項 令和２年度当初予算を問う 

要 旨 

 

令和２年度予算概要が発表され、４月からの新年度予算が上程さ

れた。 

 小田町長が最初から積み上げた本格的予算である。 

 議会も注目していたが、多くの町民、住民も期待に胸膨らませ

ての予算である。 

 「おおいきらめきプランの着実な推進」、「『今後の発展を見据え

た』施策・事業の展開」、「横断的・柔軟的な対応」、「協働のまち

づくり」、「財政の安定」の５つの視点を重点に据えて、町民・住

民に応える予算編成をしたと述べていられる。 

 そこで２つの事業について９項目、町の方針を伺う。 

 

１ 給食センターの調理業務等の民間委託について 

(1) 予定している調理業務等の範囲は。 

(2) 最終的に町が考えている委託業務の範囲は。 

(3) 臨時会で上程された長期継続契約との関連は。 

(4) 給食費の徴収方法の現状と課題は。 

(5) 給食費を一般会計に統合する考えは。 

 

２ 消防団運営と課題について 

(1) 大井町消防団条例の一部改正（町内勤務者の団員資格の拡 

充）について、町外居住者の活動体制は。 

(2) 町内企業等に事前周知は。 

(3) 現在の分団数・団員数を変更する考えは。 

(4) 女性消防隊の創設は。 


